
	  

	  

Bonjour,	  

	  

Je	  suis	  père	  de	  deux	  enfants	  qui	  fréquentent	  maintenant	  l'école	  surpeuplée	  de	  l'ile	  des	  soeurs.	  

	  

Je	  ne	  peux	  me	  résigner	  à	  ce	  que	  mes	  enfants	  de	  7	  ans	  et	  10	  ans	  circulent	  matin	  et	  soir	  en	  
autobus	  pour	  suivre	  des	  cours	  à	  45	  minutes	  de	  la	  maison	  (1h30).	  	  Bien	  que	  la	  distance	  en	  km	  soit	  
petite,	  mes	  enfants	  devront	  faire	  le	  trajet	  en	  pleine	  heure	  de	  pointe.	  	  Des	  travaux	  importants	  
sont	  prévus	  sur	  cette	  route	  dans	  les	  prochaines	  années.	  	  La	  reconstruction	  du	  pont	  Champlain.	  	  
La	  modification	  du	  pont	  clément,	  la	  reconstruction	  de	  l'échangeur	  Turcot.	  

	  

Il	  est	  essentiel	  qu’une	  école	  de	  quartier	  soit	  accessible	  pour	  les	  jeunes	  enfants	  du	  primaire.	  	  Le	  
projet	  actuel	  doit	  être	  réaliser	  dans	  les	  plus	  brefs	  délai.	  

	  

Merci!	  

	  

Bruno	  Gosselin	  


